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　胸襟を開くという言葉がありますが、マスクを取ら
せていただきます。今若い女性はマスクを取るのがい
やだと言うのですね。そしてマスクを取ってと強制す
ると嫌われるのですが、自然と取れてくると思います。
３ＲＣの会合は楽しいです。今日はバンドを用意して
いただいているようですが、これだけ舞台が広いとい

う事は踊るという事でしょうか。
　私が会長になるのは２回目です。イブニングは２０００年６月２６日ス
タート、おしょうしなさんは６月２３日。３日先輩です。イブニングは
今日丁度９００回目の例会ときりがいいのですが、おしょうしなさんは
９０６回と３日しか違わないのになぜ６回違うのか、謎があります。南
陽臨雲さんは２００１年７月という事で１年遅い訳ですが、７９８回と１００回
違っております。イブニングＲＣは現在２１名と苦境に陥っております。
一時期４０名いたのですが、２回目の会長というと誰もやりたがらない。
そして山寺会議という事で山形から山寺まで車で３０分もかからないの
に貸し切りバスで１時間かけてその中で誰を会長にするかという激し
いなすりあいが行われまして、最後私がやるしかないという事で、そ
の時の殺し文句は「みんなから請われてやるのだから俺の言う事を聞
け」という事で楽しく、普段出て来てくれている会員１５名のうち今日
の出席１０人と７割以上参加していただいております。そのように非常
に厳しいのですが、残った面々の結束は非常に強い状況です。２回目
の会長としてまずバッジをつけましょうと、例会でバッジもつけてい
ないような状態でした。それから例会に出ましょうとか、基礎的な事
と、寄付はほとんどやっていなかったので、今年は米山と財団への寄
付を１００％全員でやっていただいた。これは県内ではイブニングだけ
のようです。「いろはのい」からもう一回やり直して、会員増強でも
２～３名、３年で１０名増やして何とか２５名まで戻していこうというの
が切実な願いであります。その中で女性会員を増やそうという事で例
会の講師は全員女性、女性を呼べば会員も来るだろうと思ったのです
が、なかなか難しいです。それからグルメ、フレンチレストランとか
創作日本料理とか、大きな所を貸し切って来るかと思いましたが、こ
れもなかなか厳しいです。かなり来ていただいたのですが、来る人が
定着して今の形になりました。次の年度で発展していければというふ
うになっています。
　２回目の会長を始めた時には病院にいました。昨年６月４日に湯の
浜ＣＣで崖から転落しまして歯を４本無くして、頸椎損傷して半年リ
ハビリしました。そんな中でロータリーの活動もし続けました。闘病
している間に４人に辞められてしまいました。２回目という事で満を
持していたのが転倒してしまいました。何が起こるかわかりません。
上り坂、下り坂、そして「まさか」ですね。「まさか」があるからこそ、
人生は楽しい。多くの学びを得て、ロータリーに入って、本当に人生
は楽しい。人生の友であると共にお見送りの友でもある。万一の時に
はお見送りしていただこうと人生を楽しく過ごすにはロータリーメン
バーが一番と思いますので、今日ご参加の皆さんと大いに交流させて
いただいて、ロータリーの良さを堪能させていただいて、１０名で過ご
させていただきたいと思っております。本日は南陽臨雲ＲＣの島貫会
長・伊藤幹事に感謝申し上げて、長くなりましたがご挨拶とさせてい
ただきます。ありがとうございました。

　コロナ禍３年間の経過とは皆様にとってどの様な生
活リズムでしたでしょうか？飲食業をしている自分か
らすればとてつもなく厳しく辛い３年間でした。何せ
当たり前の事が当たり前じゃない日常での流れの中、
収入の激減、労働時間の増加、趣味等の時間の削減
等、コロナ禍とは正に負の連鎖！非常にアンバランス

な時間が流れた３年間でした。でも改めて思うのは、「人流の大事さ」
「当たり前に出来る大事さ」を４６年間も生きて来て今頃気付かされる
ものでした。
　そんな中、ロータリーの場は例会を通して、ストレス解消の場でも
あり、クラブメンバーの「笑顔」に救われてるな～と実感致します。

　第９００回例会は、３年ぶりに開催された３ＲＣ合同例会でした。南
陽臨雲ＲＣの主管で赤湯温泉むつみ荘で開催され、３ＲＣ会長幹事に
よるゲームや、南陽臨雲ＲＣメンバーによるバンド演奏・会員参加に
よるダンス等盛り上がった会で久々の交流と友情を確かめ合う会とな
りました。来年は当クラブ主管実施が決定しました。

◦５／２９は休会です。
◦�５／２０の中央ＲＣ３０周年は、天口会長、後藤Ｇ補佐、高橋会長エレ
クト、金田会員、古澤会員が参加しました。

◦５／２０から松岡が全国ＲＹＬＡ大会に参加しました。

第900回例会（第32回例会）2023年5月22日
例会場：南陽市赤湯　むつみ荘　例会日：月曜日18：00～
会長◎天口信裕

南陽臨雲ＲＣ島貫会長歓迎の挨拶

３ＲＣ合同例会

山形イブニングＲＣ天口会長挨拶

時間（タイムスケジュール）
18：00	 開会点鐘	 ：南陽臨雲RC　島貫光一会長
18：01	 ロータリーソング斉唱
18：05	 会長挨拶	 ：南陽臨雲RC　島貫光一会長
	 	 ：米沢おしょうしなRC　小野勝男会長
	 	 ：山形イブニングRC　天口信裕会長
18：20	 幹事報告	 ：南陽臨雲RC　伊藤吉美幹事
	 	 ：米沢おしょうしなRC　猪口春生幹事
	 	 ：山形イブニングRC　松岡友路幹事
18：30	 閉会点鐘	 ：南陽臨雲RC　島貫光一会長
◎本日のプログラム／３ロータリークラブ合同例会　
	 懇親会・アトラクション
20：50	 	 ：南陽臨雲RC　島貫光一会長

タイムスケジュール

◆出席報告

会員総数
出席義務
会員数

出席会員数 出席率

本日 21 - 10 -

幹事報告

こうして３年ぶりに開催出来るという事は、この上ない喜びそのもの
です！「笑顔」と言えば、地区大会の時の米沢おしょうしなの猪口幹
事の笑顔が印象的です。もしや猪口さんの笑顔が無表情なのか？と思
うくらいに、終始絶えないその笑顔は見る者の心を心地良くさせ、そ
れはそれは煌々とし、三次会まで一緒に居た和田パストガバナーも猪
口さんの笑顔に思わず「俺の後釜はお前しか居ない」と一言、言葉を
残して帰って行きました。笑顔のパワーとは計り知れないものです
ね！又しても、こうして皆さんの笑顔が集うという事は、この上ない
喜びそのもの！今夜は沢山の笑顔絶えない時間を心行くまで一緒に過
ごし、共にロータリーを楽しんで行きましょう♪ロータリーを通じて
皆さんと出逢えた事、改めて感謝です！


